
 

 

ATA DA 684.ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 10 DE FEVEREIRO DE 2025 

   

PRESIDENTE – GILMAR FERRO DE ALMEIDA  

  

1.º SECRETÁRIO – JOSÉ MARIA BOMPADRE 

                      

2.º SECRETÁRIO – MOISÉS CORREIA 
  
Aos 10 (dez) dias do mês de Fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, na sede da Câmara 
Municipal de Tupi Paulista, realizou-se a Sessão Ordinária. Às 20:00 horas assumiu a Presidência 
dos trabalhos o titular do cargo Vereador Gilmar Ferro de Almeida, ladeado pelos Vereadores José 

Maria Bompadre, 1.º Secretário e Moisés Correia, 2.º Secretário. Feita a chamada responderam 
presente os seguintes Vereadores: Giseli Moraes, José Silveira, Laércio Leandro da Silva, Luís 

Carlos de Oliveira, Paulo Edson Bompadre e Rosimeire Benites Morgado. Foi feita a leitura de um 
trecho da Bíblia Sagrada. Foi posta em discussão e ninguém se manifestando a respeito foi 

aprovada por unanimidade a Ata da Sessão Ordinária de 03 de Fevereiro de 2025. Após a leitura foi 
encaminhado às Comissões o Projeto de Lei Complementar n.º 003, de 07 de Fevereiro de 2025, de 

autoria do Poder Executivo que “Dispõe sobre a revisão geral anual dos Servidores do Quando do 
Magistério Público do Município de Tupi Paulista e dá outras providências”. Ato contínuo após a 

leitura e havendo requerimento de urgência especial assinado por todos os Vereadores foram 
incluídos na Ordem do Dia da presente sessão para discussão e votação os seguintes Projetos de 
Lei: N.º 10, de 05 de fevereiro de 2025, de autoria do Poder Executivo que “Abre no orçamento 

vigente Crédito Especial Adicional e dá outras providências; N.º 11, de 05 de Fevereiro de 2025, de 
autoria do Poder Executivo, que “Abre no orçamento vigente Crédito Especial Adicional e dá 

outras providências;” N.º 12, de 06 de Fevereiro de 2025, de autoria do Poder Executivo “Autoriza 
a transmissão de imóveis, que específica, por doação, à Companhia de Desenvolvimento 

Habitacional e Urbano do Estado de São Paulo - CDHU”, N.º 13, de 06 de Fevereiro de 2025, de 
autoria do Poder Executivo “Autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar convênio com o 

Governo do Estado de São Paulo, por intermédio de suas Secretarias”. A seguir passou-se para 
apreciação dos requerimentos. Após a leitura foram postos em discussão e ninguém se 

manifestando a respeito foram aprovados por unanimidade os seguintes requerimentos: n.º 
014/2025, de autoria do Vereador Laércio Leandro da Silva, solicitando do Senhor Prefeito 
Municipal Dr. Juliano Vigilato Guiro, informações sobre a  estrada TPA-448, próxima ao Bosque 

Municipal; n.º 015/2025, de autoria do Vereador Luiz Carlos de Oliveira, solicitando do Deputado 
Federal Fausto Pinato, que sejam viabilizados recursos financeiros, através de Emenda Parlamentar 

no valor de R$ 150.000,00 (cento e cinqüenta mil reais), para aquisição de um veículo de 7 (sete) 
lugares para ser utilizado a atender aos serviços de saúde do município, bem como 150.000,00 

(cento e cinquenta mil reais), para ser utilizado no custeio da saúde, n.º 016/2025, de autoria do 
Vereador Luis Carlos de Oliveira subscrito pelo Vereador Paulo Edson Bompadre, solicitando 

informações sobre a  recapeamento asfáltico, que iniciou na Gestão passada e muitas ruas não 
foram recapeadas, n.º 017/2024, autoria do Vereador Luiz Carlos de Oliveira subscrito pelo 

Vereador José Silveira, solicitando do Senhor Prefeito Municipal Dr. Juliano Vigilato Guiro, 
informações sobre a coleta de lixo do Distrito de Oásis; n.º 018/2025, de autoria do Vereador  Luiz 
Carlos de Oliveira subscrito pelo Vereador José Silveira, solicitando do Senhor Prefeito Municipal 

Dr. Juliano Vigilato Guiro, informações sobre o projeto de Obras do Programa Melhor Caminho, 
para a melhoria e conservação das estradas municipais, n.º 019/2025, de autoria do Vereador José 

Silveira subscrito pelos Vereadores Luis Carlos de Oliveira e Paulo Edson Bompadre, 
parabenizando o Aluno Davi Santos da Silva, à Diretora da Escola Municipal Prof.º Leônidas 

Ramos de Oliveira e  a Presidente do Lions Clube a Senhora Marli Pires Cinedeze, pelos brilhantes 
resultados obtidos no Concurso “Cartaz da Paz”, promovido pelo Lions Clube, n.º 020/2025, de 

autoria do Vereador Laércio Leandro da Silva, solicitando do Senhor Prefeito Municipal Dr. 
Juliano Vigilato Guiro, informações sobre os gastos com a construção da Praça Denominada “Praça 

da Biblia”, localizada na Rua Matilde Adas no Jardim Petrópolis. A seguir passou-se para a leitura 
das Indicações. Após a leitura foram encaminhadas ao Senhor Prefeito Municipal as seguintes 
Indicações: n.º 010/2025, de autoria do Vereador Moises Correia, indicando ao Senhor Prefeito 

Municipal Dr. Juliano Vigilato Guiro, para que determine ao setor competente da Municipalidade, 
que tome medidas urgentes em relação ao cruzamento da Rua Duque de Caxias, n.º 011/2024, de 



 

 

autoria do Vereador Moises Correia, indicando ao Senhor Prefeito Municipal Dr. Juliano Vigilato 
Guiro, para que determine ao setor competente da Municipalidade, estudos para necessários para a 
manutenção, limpeza e substituição do Campo de futebol sintético da Praça Dr. Ilton da Costa 

Oliveira, n.º 012/2025, de autoria da Vereadora Giseli Moraes, indicando ao Senhor Prefeito 
Municipal Dr. Juliano Vigilato Guiro, para que determine ao setor competente da Municipalidade, a 

instalação de uma cobertura no Almoxarifado da Prefeitura Municipal de Tupi Paulista, onde é 
realizada a lavagem da frota de veículos, n.º 013/2025, de autoria da Vereadora, Giseli Moraes, 

indicando ao Senhor Prefeito Municipal Dr. Juliano Vigilato Guiro, para que determine ao setor 
competente da Municipalidade, estudos necessários para a construção de um ponto de ônibus no 

bairro Residencial Santa Izabel, n.º 014/2025, de autoria do Vereador José Silveira, indicando a ao 
Senhor Prefeito Municipal Dr. Juliano Vigilato Guiro, para que determine ao setor competente da 

Municipalidade manutenção da rede de energia do Bairro Jardim Gracianópolis, n.º 015/2025, de 
autoria do Vereador José Silveira, indicando ao Senhor Prefeito Municipal Dr. Juliano Vigilato 
Guiro, para que determine ao setor competente da Municipalidade, para que se faça a instalação de 

iluminação pública, na Rua Idalina Valverde Inácio, no Bairro Residencial Hosoume; n.º 016/2025, 
de autoria do Vereador Luis Carlos de Oliveira, indicando ao Senhor Prefeito Municipal Dr. Juliano 

Vigilato Guiro, para que determine ao setor competente da Municipalidade a manutenção da 
Estrada Municipal do Bairro do Galante; n.º 017/2025, de autoria do Vereador Luis Carlos de 

Oliveira, indicando ao Senhor Prefeito Municipal Dr. Juliano Vigilato Guiro, para que determine ao 
setor competente da Municipalidade, a instalação e construção de uma faixa elevada para travessia 

de pedestres na Avenida nove de Julho, na frente do Posto da Cotuca com a empresa de Fabiano 
Veículos; n.º 018/2025, de autoria do Vereador José  Silveira para que o Senhor Prefeito Municipal 

Juliano Vigilato Guiro, interceda junto as empresas de Internet e Telefonia, para que faça 
manutenção dos fios da Rua México na altura dos números 80 a 100; n.º 019/2025, de autoria do 
Vereador José Maria Bompadre, indicando ao Senhor Prefeito Municipal Dr. Juliano Vigilato 

Guiro, para que interceda junto a empresa responsável, da iluminação pública ou que a mesma 
realize a instalação de haste de iluminação e lâmpadas no poste na Rua Santos Dumont na altura do 

número 437, no Jardim Oriente; n.º 020/2025, de autoria do Vereador Moisés Correia, indicando ao 
Senhor Prefeito Municipal Dr. Juliano Vigilato Guiro, para que determine ao setor competente  da 

Municipalidade, estudos necessários para a construção de um redutor de velocidade (lombofaixa), 
na Rua Arcebispo Lemieux de frente a Escola Municipal Professor Leônidas Ramos de Oliveira; n.º 

021/2025, de autoria da Vereadora Rosimeire Benites Morgado, indicando ao Senhor Prefeito 
Municipal Dr. Juliano Vigilato Guiro, para que determine ao setor competente  da Municipalidade,  

providências necessárias para que se faça  a construção de um redutor de velocidade (lombada) na 
Rua Rafael Aielo, quarteirão entre as Ruas Olivio Segato e Rua Gastão Vidigal, localizada no 
Jardim Aparecida; n.º 022/2023, de autoria do Vereador José Silveira, indicando ao Senhor Prefeito 

Municipal Dr. Juliano Vigilato Guiro, para que determine ao setor competente  da Municipalidade,  
providências necessárias para a execução de serviços de manutenção na pavimentação asfáltica da 

pista de caminhada da Academia ao Ar Livre “Irmãos Barca. Em seguida passou-se para a palavra 
livre no Expediente. Usaram da palavra os Vereadores Laércio Leandro da Silva, Giseli Moraes, 

Luís Carlos de Oliveira e Gilmar Ferreira, cujos pronunciamentos encontram-se gravados nos anais 
deste Legislativo. A seguir passou-se para a Ordem do Dia e havendo requerimento de urgência 

especial, o Senhor Presidente suspendeu a sessão por (05) cinco minutos. Reaberta a sessão com a 
presença de todos os Vereadores reiniciou-se os trabalhos Legislativos. Foi posto em discussão e 

ninguém de manifestando a respeito foi aprovado por unanimidade o Parecer da Comissão de 
Justiça e Redação ao Projeto de Lei n.º 010/2025, de 05 de Fevereiro de 2025  de autoria do Poder 
Executivo. Foi posto em discussão e ninguém se manifestando a respeito foi aprovado por 

unanimidade o Parecer da Comissão de Finanças e Orçamento ao Projeto de Lei n.º 010/2025, de 
05 de Fevereiro de 2025,  de autoria do Poder Executivo. Foi posto em discussão o Projeto de Lei 

n.º 10/2025, de 05 de Fevereiro de 2025, de autoria do Poder Executivo, que “Abre no Orçamento 
vigente Crédito Especial Adicional e dá outras providências” e ninguém desejando discuti-lo foi 

posto em votação. O Senhor Presidente comunicou aos Senhores Vereadores que a votação será 
nominal. Os Senhores Vereadores aprovaram o projeto por unanimidade. Em seguida o Senhor 

Presidente comunicou aos Senhores Vereadores que o Projeto de Lei n.º 10/2025, de 05 de 
Fevereiro de 2025, de autoria do Poder Executivo, que “Abre no Orçamento vigente Crédito 

Especial Adicional e dá outras providências”, foi aprovado por unanimidade. Foi posto em 
discussão e ninguém de manifestando a respeito foi aprovado por unanimidade o Parecer da 
Comissão de Justiça e Redação ao Projeto de Lei n.º 11/2025, de 05 de Fevereiro de 2025,  de 



   

autoria do Poder Executivo. Foi posto em discussão e ninguém se manifestando a respeito foi 
aprovado por unanimidade o Parecer da Comissão de Finanças e Orçamento ao Projeto de Lei n.º 

11/2025, de 05 de Fevereiro de 2025, de autoria do Poder Executivo. Foi posto em discussão o 
Projeto de Lei N.º 11, de 05 de Fevereiro de 2025, de autoria do Poder Executivo, que “Abre no 

orçamento vigente Crédito Especial Adicional e dá outras providências.” Discutiram o projeto os 
Vereadores Paulo Edson Bompadre e Laércio Leandro da Silva, cujos pronunciamentos encontram-

se gravados nos anais deste Legislativo. Posto em votação o Projeto acima citado. O Senhor 
Presidente comunicou aos Senhores Vereadores que a votação será nominal. Ato contínuo os 

Senhores Vereadores aprovaram o projeto por unanimidade. Em seguida o Senhor Presidente 
comunicou aos Senhores Vereadores que o Projeto de Lei n.º 11/2025, de  05 de Fevereiro de 2025, 

de autoria do Poder Executivo, que “Abre no orçamento vigente Crédito Especial Adicional e dá 
outras providências”, está aprovado.  Foi posto em discussão e ninguém de manifestando a respeito 
foi aprovado por unanimidade o Parecer da Comissão de Justiça e Redação ao Projeto de Lei n.º 

12/2025, de 06 de Fevereiro de 2025, de autoria do Poder Executivo. Foi posto em discussão e 
ninguém se manifestando a respeito foi aprovado por unanimidade o Parecer da Comissão de 

Finanças e Orçamento ao Projeto de Lei n.º 12/2025, de 06 de Fevereiro de 2025, de autoria do 
Poder Executivo. Foi posto em discussão o Projeto de Lei n.º 12/2025, “Autoriza a transmissão de 

imóveis, que específica, por doação, à Companhia de Desenvolvimento Habitacional e Urbano do 
Estado de São Paulo - CDHU”. Discutiu o projeto o Vereador Laércio Leandro da Silva, cujo 

pronunciamento encontra-se gravado nos anais deste Legislativo. Foi posto em votação o Projeto de 
de Lei n.º 12/2025, de 06 de Fevereiro de 2025, de autoria do Poder Executivo. O Senhor 

Presidente comunicou aos Senhores Vereadores que a votação será nominal. Os Senhores 
Vereadores aprovaram o projeto por unanimidade. Em seguida o Senhor Presidente comunicou aos 
Senhores Vereadores que o Projeto de Lei n.º 12/2025, de  06 de Fevereiro de 2025, de autoria do 

Poder Executivo, “Autoriza a transmissão de imóveis, que específica, por doação, à Companhia de 
Desenvolvimento Habitacional e Urbano do Estado de São Paulo - CDHU”, está aprovado. Foi 

posto em discussão e ninguém de manifestando a respeito foi aprovado por unanimidade o Parecer 
da Comissão de Justiça e Redação ao Projeto de Lei n.º 13/2025, de 06 de Fevereiro de 2025, de 

autoria do Poder Executivo. Foi posto em discussão e ninguém se manifestando a respeito foi 
aprovado por unanimidade o Parecer da Comissão de Finanças e Orçamento ao Projeto de Lei n.º 

13/2025, de 06 de Fevereiro de 2025, de autoria do Poder Executivo. Foi posto em discussão o 
Projeto de Lei n.º 13/2025, de 06 de Fevereiro de 2025, de autoria do Poder do Poder  Executivo 

que  “Autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar convênio com o Governo do Estado de São 
Paulo, por intermédio de suas Secretarias”. Posto em votação o Projeto o Senhor Presidente 
comunicou aos Senhores Vereadores que a votação será nominal. Os Senhores Vereadores 

aprovaram o projeto por unanimidade. Em seguida o Senhor Presidente comunicou aos Senhores 
Vereadores que o Projeto de Lei n.º 13/2025, de 06 de Fevereiro de 2025, de autoria do Poder 

Executivo, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar convênio com o Governo do 
Estado de São Paulo, por intermédio de suas Secretarias”,  está aprovado.  A seguir passou-se para 

a Explicação Pessoal. Usou da palavra o Vereador Paulo Edson Bompadre, cujo pronunciamento 
encontra-se gravado nos anais deste Legislativo. Em seguida o Senhor Presidente comunicou aos 

Senhores Vereadores que a próxima Sessão Ordinária será realizada no dia 17 de Fevereiro de 
2025, às 20:00 horas. Nada mais havendo a tratar o Senhor Presidente declarou encerrada a 

presente sessão, da qual foi lavrada esta ata que depois de achada conforme será assinada. 
 
 

Gilmar Ferro de Almeida – Presidente 
 

 
José Maria Bompadre - 1.º Secretário 

   
 

Moisés Correia - 2.º Secretário 
     

 
Roselaine Barca - Coordenador Administrativo 


